

Unos 150 pastores y líderes asistieron al acto de presentación convocado por el CEMU y la COMMUR



Juan Carlos Escobar, coordinador de la Comisión Coordinadora 500Reforma

(MURCIA, 19/04/2016) Durante la mañana del pasado día 16 de abril tuvo lugar, en el templo "A los Pies del Rey" en Casillas, Murcia, la presentación del proyecto de Conmemoración del 500º Aniversario de la Reforma.

Las iglesias de Murcia reciben con entusiasmo el proyecto conmemorativo "500 Aniversario de la Reforma

Escrito por 500Reforma

Martes, 19 de Abril de 2016 10:17



Murcia, 19 de abril de 2016. El presidente de la Conferencia Episcopal Española, Juan José Guixot, ha participado en el acto de inauguración del proyecto conmemorativo "500 Aniversario de la Reforma



Proyecto de conmemoración del 500 Aniversario de la Reforma Protestante en España. El acto de inauguración del proyecto conmemorativo "500 Aniversario de la Reforma